

Pressemitteilung

Gebrüder Weiss: Mit 95 Lehrlingen ins nächste Ausbildungsjahr

Logistiker stellt mehr Lehrlinge ein als im Vorjahr / Hohe Übernahmequote / Ausbildungsmöglichkeit Duale Akademie

Lauterach, 02. September 2022. Gebrüder Weiss setzt weiter auf Nachwuchskräfte aus den eigenen Reihen und erhöht erneut die Zahl seiner Auszubildenden. 95 junge Frauen und Männer starten im September ihre Lehre beim internationalen Logistiker in Österreich, Deutschland und der Schweiz (2021: 90). Und es sollen noch mehr werden: Denn rund 20 Lehrstellen will Gebrüder Weiss in Österreich und Deutschland zusätzlich im Laufe des Ausbildungsjahres 2022/23 besetzen. „An einigen Standorten kann eine Lehre auch unter dem Jahr begonnen werden. Beim Recruiting flexibel zu agieren und die persönliche Situation der Bewerberinnen und Bewerber zu berücksichtigen, ist uns wichtig und zahlt sich aus“, sagt Monika Mandl, Leiterin Human Resources Development bei Gebrüder Weiss. Bereits im vergangenen Jahr vergab das Unternehmen zahlreiche Lehrstellen nachträglich.

Derzeit beschäftigt Gebrüder Weiss 262 Lehrlinge an 37 Standorten in der D-A-CH-Region. Weitere 18 junge Menschen werden in Serbien und Ungarn ebenfalls dual ausgebildet.

Ausgebildet, um zu bleiben

Die weit überwiegende Zahl der Lehrlinge wird nach ihrem Abschluss übernommen. Und das ist auch das Ziel. Daher legt Gebrüder Weiss großen Wert auf die Qualität der Ausbildung sowie eine intensive Betreuung der Berufsneulinge. Dass sich diese Haltung auszahlt, zeigt auch der Gewinn der diesjährigen Österreichischen Staatsmeisterschaften der Berufe 'AustrianSkills' in der Kategorie Speditionskaufmann/-frau.

An einigen österreichischen Standorten bietet Gebrüder Weiss im Rahmen der Dualen Akademie eine verkürzte Ausbildung an, die sich speziell an Maturant*innen von Allgemeinbildenden höheren Schulen (AHS) und Berufsumsteiger*innen mit Matura richtet. In dieser Form kann die Lehre zum Speditionskaufmann bzw. zur Speditionskauffrau in zwei statt drei Jahren absolviert werden, inklusive attraktiver Rahmenbedingungen wie z.B. Auslandspraktika.

Mehr zu Berufseinstieg und Lehre bei Gebrüder Weiss unter <https://www.gw-world.com/at/lehre>.



Video: Warum sich eine Lehre bei Gebrüder Weiss lohnt, erzählen acht Lehrlinge im Film:

<https://www.youtube.com/watch?v=BS8Eh2YNhKM&t=10s> (Quelle: Gebrüder Weiss)



Bildunterschrift: 95 Lehrlinge starten ihre Ausbildung bei Gebrüder Weiss in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Hier im Bild: Die 16 neuen Lehrlinge aus Vorarlberg mit Stefan Oberhauser, Niederlassungsleiter Gebrüder Weiss Vorarlberg (links). (Quelle: Gebrüder Weiss / Sams)



Bildunterschrift: Monika Mandl, Leiterin Human Resources Development bei Gebrüder Weiss. (Quelle: Gebrüder Weiss / Serra)

Über Gebrüder Weiss

Die Gebrüder Weiss Holding AG mit Sitz in Lauterach (Österreich) ist ein weltweit agierender Full-Service-Logistiker mit rund 8.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 180 firmeneigenen Standorten. Zuletzt erwirtschaftete das Unternehmen einen Jahresumsatz von 2,5 Milliarden Euro (2021). Zum Portfolio gehören Transport- und Logistiklösungen, digitale Services und Supply Chain Management. Die Kombination aus digitaler und physischer Kompetenz ermöglicht es dem Konzern, schnell und flexibel auf Kundenbedürfnisse zu reagieren. Mit einer Vielzahl an ökologischen, ökonomischen und sozialen Maßnahmen gilt das Familienunternehmen, dessen Geschichte im Transportwesen mehr als 500 Jahre zurückreicht, heute auch als Vorreiter in puncto nachhaltiges Wirtschaften. www.gw-world.com

Kontakt

Gebrüder Weiss Unternehmenskommunikation

Merlin Herrmann

Bundesstraße 110, A-6923 Lauterach

T +43.5574.696.2169

press@gw-world.com

www.gw-world.com